
        一般社団法人山口県医師会平成２６年度第１３回理事会 

 

平成２６年 10 月 2 日(木) 午後５時～午後 7 時４０分 

 小田会長、吉本副会長、河村専務理事、弘山・林・加藤・今村常任理事、武藤・沖中・

香田・原理事、山本・武内・藤野監事 

 

協議事項 

１ 第 2 回都道府県医師会長協議会について 

 11 月 18 日開催の協議会に提出する議題のテーマについて協議、議題内容案を次回理

事会で協議することに決定した。 

 

２ 第 1 回郡市医師会長会議について 

 10 月 16 日に開催する郡市会長会議の議題及び運営について確認し、郡市医師会から

予告された意見・要望について協議した。 

 

３ 平成 27 年度施策・予算に関する要望項目について 

 要望項目の内容について協議した。 

 

４ 「県内救急病院における自殺企図者への対応状況等実態調査」について 

 山口県健康増進課より、県内の救急病院において、特に自殺企図手段の中でも反復性

が高い大量服薬やリストカットについて実態調査を行い、他の医療機関・診療科との連

携状況、転帰状況等について分析を行うこと等を目的とする実態調査の実施について協

力依頼があった。本会では、昨年度より実施している精神科救急に関する意見交換会の

場において、本実態調査の内容等について検討していること、自殺対策の取組みを支援

することからも受託することが了承された。調査票の回収方法については再検討するこ

ととなった。 

 

５ 資金運用について 

 外国債で運用していた資金が期限前償還されたため、次の運用方針について協議した。 

 

６ 山口県報道懇話会との懇談会について 

 11 月 4 日に山口市において開催することを決定し、議題について協議した。 

 

７ 一般社団法人山口県臨床工学技士会の「県民の健康と医療を考える会」への参加に

ついて 

 山口県臨床工学技士会より、毎年 1 月に開催する「医療関係団体新年互礼会」に参加

したい旨の要望があった。医療を取り巻く環境は厳しく、地域医療の充実・発展に寄与

するためには、今後更に医療関係団体の組織強化と連携強化が必要であること、また、

上部組織である「日本臨床工学技士会」は日本医師会が中心となって活動している「国

民医療推進協議会」の構成団体でもあることから、本会としては要望を受け入れること

が了承された。今後、「県民の健康と医療を考える会」に諮り、承認が得られれば参加す

ることが決定される。 



人事事項 

１ 日本医師会年金委員会委員について 

 中国四国ブロック推薦の委員が辞任したことにより、中国四国医師会連合委員長より

後任の推薦依頼があったが、推薦しないことに決定した。 

 

報告事項 

１ 山口県生活習慣病検診等管理指導協議会「がん登録・評価部会」（9 月 17 日） 

 平成 25 年度における山口県地域がん登録の実施状況及び 26 年度における取組み案に

ついて協議した。（小田） 

 

２ 郡市医師会介護保険担当理事協議会（9 月 18 日） 

 次期やまぐち高齢者プラン及び療養病床転換意向アンケート調査等について協議を行

った。（河村） 

 

３ 精神科救急についての意見交換会第 5 回会議（9 月 18 日） 

 救急病院における自殺企図者への対応状況等実態調査の調査内容、期間、分析の方法

等について協議した。（弘山）      

       

４ 第 2 回花粉情報委員会（9 月 18 日） 

 平成 27 年花粉情報システム及び平成 27 年 

1 月 18 日（日）に開催する花粉測定講習会並びに県民公開講座花粉症対策セミナー「こ

れでバッチリ花粉症対策 2015」について協議した。（沖中） 

 

５ 医事案件調査専門委員会（9 月 18 日）  

 診療所 2 件の事案について審議を行った。（林） 

 

６ 都道府県医師会救急災害医療担当理事連絡協議会（9 月 18 日） 

 日本医師会常任理事の石井正三先生より「救急災害医療をめぐる諸問題について」報

告後、厚生労働省救急・周産期医療等対策室の西嶋康浩氏等による「メディカルコント

ロール体制の強化と地域連携」をテーマとした「救急医療」及び JMAT 等の日本医師会

の災害体制、南海トラフ大震災を想定した衛星利用実証実験（防災訓練）、災害医療コー

ディネート研修等をテーマとした「災害医療」についての講義並びに全体協議が行われ

た。（香田） 

 

７ 第 1 回山口県障害者施策推進協議会（9 月 18 日） 

 第 4 期障害福祉サービス実施計画の策定等について協議を行った。（今村） 

 

８ 第 2 回未来開拓チャレンジプラン懇談会（9 月 19 日） 

 「元気創出やまぐち！未来開拓チャレンジプラン」の素案について協議を行った。 

（小田） 

 

 



９ 国立大学法人山口大学第 61 回経営協議会（9 月 19 日） 

 年俸制の導入に伴う関係規則の制定及び一部改正、国立大学法人山口大学職員給与決

定規則等の一部改正等について審議を行った。（今村） 

 

10 山口大学第 39 回学長選考会議（9 月 19 日） 

 学長選考施行制度について協議を行った。（今村） 

 

11 日医生涯教育協力講座セミナー「COPD 診療にいかに取り組むか」（9 月 20 日） 

 「COPD 診療最前線～かかりつけ医における COPD の診断と治療～」をテーマに、山

口赤十字病院内科の國近尚美部長、済生会下関総合病院呼吸器科の小畑秀登科長、済生

会山口総合病院循環器科の國近英樹部長の講演及び東北大学大学院医学系研究科産業医

学分野の黒澤 一教授の特別講演「かかりつけ医に求められる COPD の治療と管理～薬

物療法と非薬物療法の考え方～」等が行われた。（今村） 

 

12 山口県緩和ケア医師研修会（9 月 21 日・23 日） 

 2 日間に亘りカリキュラムに則った研修を行った。受講修了者 11 名。（弘山） 

 

13 医療行政担当官との懇談会（9 月 22 日） 

 今年度厚生労働省医政局から山口県に赴任された山口県健康増進課の國光文乃課長及

び下関市立下関保健所の長谷川 学所長との懇談会を開催し、国の医療行政や本県の地域

医療等について意見交換を行った。（河村） 

 

14  第 72 回中国地方社会保険医療協議会山口部会(9 月 24 日） 

 医科では、新規 3 件（新規 1 件、組織変更 2 件）が承認された。（小田） 

 

15 山口県福祉サービス運営適正化委員会第 86 回苦情解決部会（9 月 24 日） 

 福祉サービスの苦情相談の現状報告が行われた。（今村） 

 

16 第 2 回学校心臓検診検討委員会（9 月 25 日） 

 今年度の学校心臓検診精密検査医療機関研修会（11 月 30 日開催）の演題等について

協議を行った。（沖中） 

 

17 第 2 回山口県糖尿病対策推進委員会（9 月 25 日） 

 今年度の糖尿病療養指導士講習会やレベルアップ講習会等について説明後、世界糖尿

病デーの企画及び来年度の「やまぐち元気フェア」について協議を行った。（弘山） 

 

18 日本医師会大学医学部・医学会女性医師支援担当者連絡会（9 月 26 日） 

 「よりよい男女共同参画を目指して」をテーマに、日本医師会における女性医師支援・

男女共同参画に関する取り組みの周知と各大学医学部及び各医学会の取り組みについて

の情報交換を目的に開催された。横倉会長（今村 聡副会長代読）並びに髙久史麿日本医

学会長の挨拶後、日本医師会の笠井英夫常任理事より「日本医師会の女性医師支援に関

する取り組み」について説明が行われ、続いて、長崎大学、奈良県立医科大学、東京医



科大学の取り組み、日本小児科学会から「全国医学部におけるワークライフバランスの

取り組み～小児科学会主催アンケート調査より～」、日本医師会女性医師支援委員会から

「女性医師支援に関するアンケート調査（大学）」等についての報告と意見交換が行われ

た。63 大学及び 44 学会の関係者、47 都道府県医師会の担当役職員の参加があった。 

（加藤） 

 

19 中国四国医師会連合常任委員会（9 月 27 日） 

 ブロック選出の日本医師会役員から中央情勢報告、平成 25 年度事業・会計報告の後、

中国四国医師会連合会負担金、次期当番県、今後の行事日程等について協議した。（河村） 

 

20 第 2 回地域医療支援部門拡大ミーティング（9 月 29 日） 

 修学資金貸与者の状況及び平成 27 年度の地域医療支援センター事業の業務内容等に

ついての協議を行った。（弘山） 

 

21 広報委員会（10 月 2 日） 

 会報主要記事掲載予定（11～1 月号）、炉辺談話、歳末放談会、tys「スパ特」のテー

マ等について協議した。（今村） 

 

22 会員の入退会異動 

 入会 2 件、退会 5 件、異動 8 件。（10 月 1 日現在会員数：1 号 1,310 名、2 号 897 名、

3 号 435 名、合計 2,642 名） 

 

 

医師国保理事会  第９回 

１ 山口県国保連合会第 2 回理事会について（10 月 1 日） 

 専門委員会報告書を山口県国保連合会規約第33条第3号の会務執行に関する事項とす

ることについて議決した。（小田） 

 

２ 傷病手当金支給申請について 

 2 件について協議、承認。  

 


